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écologie, solidarité,  
démocratie

Une ville responsable  
et dynamique  

l’élan citoyen
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Philippe Cardin candidat au mandat de Maire
Les élections auront lieu les 15 Mars et 22 Mars 2020

Lettre de Philippe Cardin transcrit
en Facile A Lire et à Comprendre, FALC

Monsieur Philippe Cardin :

● a 54 ans,

● est marié,

● a 6 enfants,

● habite dans la ville de Meylan depuis 20 ans.

Philippe Cardin est un chercheur en géophysique

et directeur de recherche au Centre National 

de la Recherche Scientifique, CNRS.

La géophysique est l’étude de la terre. 

Le Centre National de la Recherche Scientifique 

est un centre de recherche.

Monsieur Philippe Cardin connaît bien :

● les écoles de la ville, 

● les associations de la ville.

Philippe Cardin a été bénévole 

dans les associations de la ville de Meylan.

Un bénévole est une personne qui travaille gratuitement.
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Monsieur Philippe Cardin est :

● conseiller municipal de la ville,

Un conseiller municipal est une personne qui représente

les citoyens et qui donne son avis sur les sujets importants pour la ville.

● représentant métropolitain. 

La métropole c’est un rassemblement de

49 communes de l’Isère.

Grâce à son métier de chercheur 

au Centre National de la Recherche Scientifique, CNRS

Monsieur Philippe Cardin sait :

● gérer une équipe, 

● gérer un budget,

● écouter et motiver chaque personne de l’équipe.

Une Mairie s’occupe :

●  des crèches, 

●  des foyers de personnes âgées, 

●  de la construction et l’entretien des écoles 

maternelles et primaires, 

● du domaine culturel et sportif,

Le domaine culturel c’est l’art, le cinéma, la musique, les livres.

● la sécurité.

Par exemple la police municipale.
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En 2020, Monsieur Philippe Cardin se présente

en tant que Maire dans la ville de Meylan.

Monsieur Philippe Cardin veut : 

● améliorer la vie des personnes de la ville de Meylan, 

● rendre la ville de Meylan plus agréable à vivre.

● que chaque personne ait accès à la culture et aux sports,

La culture c’est l’art, le cinéma, la musique, les livres.

● que chaque personne vive en sécurité.

Le programme de Monsieur Philippe Cardin

Dans son programme Monsieur Philippe Cardin

parle de 3 sujets importants :

● L’écologie,

L’écologie c’est tout ce qui concerne la planète.

Par exemple, les plantes, les animaux, la pollution. 

● La solidarité, 

La solidarité c’est s’aider les uns les autres. 

● La démocratie,

La démocratie c’est donner la parole aux citoyens.

Un citoyen est une personne qui vit dans un pays.

1. L’Écologie :

L’écologie c’est tout ce qui concerne la planète. 

Par exemple, les plantes, les animaux, la pollution.
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A cause de notre façon de vivre :

● il y a plus de pollution,

● les températures augmentent,

● il y a moins d’animaux 

Par exemple, les oiseaux.

● moins de ressources naturelles. 

Par exemple, il y a moins d’eau sur terre.

Monsieur Philippe Cardin et son équipe aimeraient : 

● développer les transports moins polluants, 

Par exemple améliorer la ligne C1, la ligne 6020

et les parkings relais.

Les parkings relais ce sont des parkings 

à l’extérieur des villes pour que les personnes 

puissent prendre les transports en commun.

● Rendre plus facile les déplacements à pied, 

Par exemple en rendant les trottoirs plus accessibles. 

● Faire que les futurs programmes de constructions

soient des éco-quartiers,

Les éco-quartiers ce sont des quartiers écologiques.

● Rénover un gymnase et une école

Rénover c’est remettre à neuf.

● Développer les espaces verts, 

Par exemple planter des arbres.
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● Proposer une ferme BIO pour nourrir

les écoles, les maisons de retraite et les crèches,

● Redonner au Centre d’Initiation à la Nature 

et à l’Environnement, CINE une place importante 

pour les habitants de la ville de Meylan.

  

2. La solidarité

La solidarité c’est de s’aider les uns les autres.

La ville de Meylan doit permettre à ses habitants : 

● d’avoir une vie agréable,

Par exemple rendre plus adapté les lieux

de vie pour tout le monde.

● de vivre en sécurité.

Monsieur Philippe Cardin et son équipe aimeraient :

● un logement pour tous pour le bien vivre ensemble,

Par exemple construire une nouvelle maison de retraite

avec des chambres étudiantes ou une crèche.

● Encourager le Centre Communal d’Action Sociale, CCAS

à continuer d’accompagner tous les habitants de Meylan. 

● Avoir une police municipale proche des habitants de Meylan,

● Avoir des bâtiments administratifs accessibles pour tous,

Par exemple un guidage au sol pour les personnes malvoyantes,
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une personne qui traduit en Langue des Signes Française,

LSF pour les personnes malentendantes. 

● Rendre facile l’accès à la culture, 

Par exemple que les bibliothèques soient gratuites.

● Avoir une société inclusive

Une société inclusive fait participer toutes 

les personnes présentes à la vie de la société. 

Par exemple remettre des jeux extérieurs adaptés à tous, 

un centre de loisirs qui accueille des enfants en situation 

de handicap et des enfants sans situation de handicap. 

● Soutenir la vie dans les quartiers.

Par exemple développer les jardins partagés.

3. La Démocratie

La démocratie c’est donner la parole aux citoyens.

Un citoyen est une personne qui vit dans un pays.

Tout le monde a le droit de voter.

Les habitants de la ville de Meylan doivent voter

pour une personne en qui ils ont confiance. 

Monsieur Philippe Cardin et son équipe aimeraient :

● Que les habitants de Meylan participent aux grandes

décisions pour la ville.

Par exemple avec une consultation citoyenne.



● Mettre en place un budget participatif,

Un budget participatif est de l’argent qui permet 

aux habitants de Meylan de donner leurs idées pour la ville. 

● Ouvrir le conseil municipal aux habitants de Meylan,

Par exemple, avoir un temps de parole. 

● Avoir des élus proches des habitants de Meylan. 

Par exemple mettre en place des rendez-vous 

dans les quartiers pour discuter avec les habitants. 

● Pas d’augmentation pour les impôts prélevés par la ville.

Monsieur Philippe Cardin et son équipe sont honnêtes,

respectent les lois, ne trichent pas. 

Monsieur Philippe Cardin et son équipe veulent 

le meilleur pour les habitants de Meylan. 

Vous pouvez faire confiance à Monsieur Philippe Cardin. 

Votez Philippe Cardin.

POUR NOUS CONTACTER :
cardinaimeylan@gmail.com
accessibilite.aimeylan@gmail.com
Tél. 07 49 40 36 38

   @AIMEylan
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